

► **Mazières-en-Gâtine. Un moment de bonheur au pied du sapin**



*Les bénévoles du Secours catholique et le père Noël ont offert la magie de Noël à plus de 50 familles.*

L'équipe du Secours catholique a accueilli samedi 19, les familles qu'elle accompagne toute l'année, pour le traditionnel arbre de Noël. Répondant à l'invitation d'Annie Gadreau, la responsable locale, Alain Clairand, maire, a dit toute sa joie « *de voir se réaliser de tels moments de convivialité et de bonheur* ».

La fête a débuté par le spectacle « Catidoudou et Tapinote » du collectif Douglas's. Les couleurs et les sons se sont mêlés avec les petites marionnettes à fils, accompagnées des calebasses, des flûtes

et des guirlandes colorées virevoltant dans les airs.

Puis vint l'heure du goûter confectionné par les bénévoles et l'arrivée tant attendue du père Noël. Avant d'être photographiés aux côtés du vieil homme à la houppelande rouge, les enfants ont découvert leur cadeau.

Grâce à l'investissement des bénévoles, ce fut instant magique pour tous, permettant cette année encore que personne ne soit oublié. L'aumônier diocésain du Secours catholique a rappelé combien ce moment de l'année est porteur d'espérance.